

Compte rendu du Conseil Pastoral de Paroisse du 14 janvier 2026

Présents : MM. Les abbés François de Mesmay, curé, Xavier Zabaleta, Louis-Marie Dupin, Sébastien Lesca
MM. Jean-Marc Quijano, Yves Riegel, Daniel Haran-Larrain, Jean Helou
Mmes Kattin Orgogozo, Marie-Agnés Larralde

Excusées : Mme Nathalie Carricaburu

Lecture de la Parole de Dieu - Partage – Prières

NOUVELLES

- **L'abbé Fourgs, retiré à Hendaye, est décédé.** Ses obsèques ont lieu lundi 19 janvier.
- **L'abbé Mikel Epalza a fait une chute** qui vient se rajouter à ses problèmes de santé antérieurs.
- **L'abbé Hirigaray, résidant à Ciboure** est hospitalisé et demande à se retirer à la maison de retraite des prêtres, Arditeya.
- **Les prêtres remercient tous les laïcs bénévoles** qui ont supplié l'absence de notre organiste Jesus Martin Moro, lequel va mieux et a repris ses activités.

NOËL

- **Le relais d'Urrugne** a participé au marché de Noël du village. Une trentaine de personnes se sont engagées pour la préparation et environ 250 personnes sont passées par le stand. 350 objets ont été vendus et une jolie somme a pu être envoyée à l'œuvre d'Orient. Le tout s'est déroulé dans une bonne ambiance et a permis d'assurer une présence de chrétienne dans ce marché.

- Les célébrations de Noël se sont bien passées. On a apprécié la participation active de quelques jeunes.
- Une prière de fin d'année a été proposée le 31 décembre avec la participation d'une trentaine de personnes. La forme serait à reprendre.
- La participation des vêpres de l'Epiphanie a été modeste mais fervente.

➤ Il y a eu beaucoup de monde à toutes les messes de Noël à **Saint Jean de Luz**.

La crèche vivante a été très appréciée, de même que le chœur qui les accompagnait.

On remercie Caroline qui s'est chargée de l'organisation
à noter : la participation d'enfants de l'école Sainte-Famille
d'Urquijo tant à Noël qu'à l'Epiphanie.

L'enchainement entre les deux messes (17h et 18h30) s'est bien passé. Quelques petits ajustements techniques sont à revoir pour les années à venir.

- Du monde aussi pour l'Epiphanie.
La cérémonie est trop longue, surtout pour les enfants. La formule peut être à revoir lors du bilan qui aura lieu prochainement.

POINTS DIVERS

➤ **Plaquette de la paroisse**

Quelques erreurs ont été signalées et seront corrigées lors de sa prochaine édition.

▪ **Messe des malades – avec onction :**

Elle aura lieu le samedi 7 février à 15h pour toute la paroisse à l'église saint Jean-Baptiste, avec le soutien de l'Hospitalité Basco-Béarnaise.

➤ **Propositions de Carême :**

- Mercredi 18 février : Mercredi des Cendres. Messes habituelles.
 - Dimanche 22 février, 1^{er} dimanche de Carême. Montée au Calvaire d'Urrugne.
 - Tous les vendredis, Chemin de Croix dans les églises d'Urrugne et Saint Jean de Luz.
- **Il a été proposé a été proposé d'organiser un accueil des nouveaux paroissiens.**
Il faudrait en définir les modalités.

PROCHAINE REUNION DU CONSEIL PASTORAL

Elle est fixée au mercredi 11 mars 2026 à 19h30 à Urrugne